



GENDARMERÍA DE CHILE



Unidad de Comunicaciones

RESUMEN DE NOTICIAS

MIÉRCOLES 29 DE DICIEMBRE 2021

LATERCERA.COM

<https://www.latercera.com/nacional/noticia/atacan-con-bombas-molotov-centro-de-reinsercion-social-de-gendarmeria-en-recoleta/PVMESWDJEJD7FLL3FVCLMYENU/>

ATACAN CON BOMBAS MOLOTOV CENTRO DE REINSERCIÓN SOCIAL DE GENDARMERÍA EN RECOLETA

El director regional Metropolitano de Gendarmería, coronel Álvaro Rivera Andrade, se refirió a lo ocurrido explicando que “un sujeto cuya identidad se desconoce, se aproxima a este Centro de Reinserción Social y procede a lanzar al interior del establecimiento dos elementos explosivos incendiarios, que estallan y generan daños menores a uno de los vehículos particulares que se encontraban en el lugar”.

Un ataque incendiario con bombas molotov se registró la tarde de este martes el Centro de Reinserción Social (CRS) Santiago Norte de Gendarmería, ubicado en la comuna de Recoleta.

Respecto al incidente de este martes, la institución dio a conocer un comunicado en el que reporta que un sujeto no identificado lanzó elementos incendiarios al recinto.

“No resultaron personas lesionadas, ni daños de consideración. El hecho ocurrió pasadas las 13.00 horas de hoy”, precisaron.

Se trató de dos artefactos incendiarios que fueron arrojados hacia el interior del estacionamiento, donde permanecían vehículos de los funcionarios. En el recinto, a cargo de la institución penitenciaria, se desarrollan las actividades de intervención de personas condenadas a penas sustitutivas a la reclusión.



GENDARMERÍA DE CHILE



“Rápidamente se actuó con equipos contra incendios y se utilizó un extintor para apagar el fuego. Afortunadamente no se encontraban personas transitando en el sector y no resultaron heridos”, señaló la institución en su comunicado.

El director regional Metropolitano de Gendarmería, coronel Álvaro Rivera Andrade, se refirió a lo ocurrido explicando que “un sujeto cuya identidad se desconoce, se aproxima a este Centro de Reinserción Social y procede a lanzar al interior del establecimiento dos elementos explosivos incendiarios, que estallan y generan daños menores a uno de los vehículos particulares que se encontraban en el lugar”.

“Destacar que no resulta ni personal ni infraestructura con daños mayores”, expresó.

Se informó la situación a la Fiscalía Metropolitana Centro Norte, que dispuso la concurrencia policial para el peritaje del sitio del suceso.

El capitán Óscar Llantén, del Departamento de Comunicaciones Sociales de Carabineros, detalló que el sujeto arrojó los artefactos desde la reja de acceso al recinto. Las bombas incendiarias dañaron dos vehículos estacionados “además de generar daños en una cortina metálica que se encuentra al interior de este centro”.

Tras la concurrencia de efectivos de la Subcomisaría Recoleta Sur, el Ministerio Público dispuso que personal especializado del Departamento OS9 y el Laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar) iniciara labores en el sitio del suceso para ubicar al responsable del hecho.

Incendian banca en el centro

En otra parte de la capital, en Teatinos con Agustinas, comuna de Santiago, se registró un hecho similar.

De acuerdo a información policial, un sujeto lanzó un elemento incendiario a una banca, que terminó quemada.

Imágenes muestran que el sujeto lanzó un líquido para luego prender la banca. Tras ello, arrancó.

Sin embargo, fue detenido por Carabineros que se encontraban patrullando la zona.



GENDARMERÍA DE CHILE



“Dentro de las líneas investigativas no se descarta que ambos hechos tengan alguna grado de vinculación o relación”, explicó el capitán Llantén.

Noticias Relacionadas:

EMOL.COM

<https://www.emol.com/noticias/Nacional/2021/12/28/1042396/gendarmeria-ataque-bomba-molotov.html>

CNN CHILE

<https://map.conectamedia.cl/index.php/clippingNews/view?id=22768263&email=245580&fromemail=1>

CHILEVISION

https://www.chvnoticias.cl/sucesos/lanzan-bombas-molotov-centro-reinsercion-gendarmeria_20211228/

ELMOSTRADOR.CL

<https://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2021/12/28/segundo-ataque-a-gendarmeria-en-menos-de-48-horas-lanzan-bombas-molotov-en-centro-de-reinsercion-social/>

COOPERATIVA.CL

<https://cooperativa.cl/noticias/pais/policial/atentados/nuevo-atentado-contragendarmeria-lanzan-bombas-molotov-a-un-centro-de/2021-12-28/155432.html>

CANAL 13

<https://www.t13.cl/noticia/nacional/video-capta-ataque-bomba-molotov-centro-gendarmeria-recoleta-28-12-2021>

<https://map.conectamedia.cl/index.php/clippingNews/view?id=22766787&email=245580&fromemail=1>



GENDARMERÍA DE CHILE



24 HORAS

<https://map.conectamedia.cl/index.php/clippingNews/view?id=22764633&email=245580&fromemail=1>

RADIO AGRICULTURA

<https://www.radioagricultura.cl/nacional/2021/12/28/reportan-segundo-ataque-contr-unidad-de-gendarmeria-con-bombas-molotov.html>

RADIO ADN CHILE

<https://map.conectamedia.cl/index.php/clippingNews/view?id=22765684&email=245580&fromemail=1>

RADIO BIOBIO

<https://www.biobiochile.cl/noticias/nacional/region-metropolitana/2021/12/28/investigacion-lanzamiento-de-artefactos-incendiarios-a-centro-de-reinsercion-social-en-recoleta.shtml>

<https://www.biobiochile.cl/noticias/nacional/region-metropolitana/2021/12/29/hombre-incendio-una-banca-en-santiago-no-descartan-vinculo-con-ataque-centro-de-gendarmeria.shtml>

<https://map.conectamedia.cl/index.php/clippingNews/view?id=22774836&email=245580&fromemail=1>

RADIO COOPERATIVA

<https://map.conectamedia.cl/index.php/clippingNews/view?id=22764640&email=245580&fromemail=1>

LA NACION

<https://www.lanacion.cl/nuevo-ataque-a-gendarmeria-lanzan-bombas-molotov-a-centro-de-reinsercion-social/>

RADIO.UCHILE.CL

<https://radio.uchile.cl/2021/12/28/dos-atentados-en-menos-de-48-horas-lanzan-bombas-molotov-a-dependencias-de-gendarmeria/>



GENDARMERÍA DE CHILE



SOYCHILE.CL

<http://www.soychile.cl/Santiago/Sociedad/2021/12/28/738223/dos-molotov-gendarmeria-recoleta.aspx>

RLN.CL

<https://www.rln.cl/local/95560-gendarmeria-capacito-en-vibrocomprimidos-a-internos-de-valle-verde>

GENDARMERÍA CAPACITÓ EN VIBROCOMPRIMIDOS A INTERNOS DE VALLE VERDE

La idea es potenciar y retomar uno de los rubros productivos esenciales que se desarrollaban en el CET.

Aysen.- Cinco internos del Centro de Educación y Trabajo (CET) Valle Verde se certificaron en la elaboración de vibrocomprimidos, gracias a un curso de 45 horas financiado con fondos propios de Gendarmería de Chile.

La iniciativa fue solicitada por la propia unidad con la finalidad de poder potenciar uno de los rubros productivos esenciales que se desarrollaban en el lugar, el que se encontraba paralizado debido a que no se contaba con población penal con conocimientos técnicos para desempeñarse en la confección de bloques, adoquines, entre otros.

“La confección de vibrocomprimidos ha sido una de las actividades laborales históricas del CET Valle Verde, de modo que enseñarle a los penados a realizar esta tarea es un paso fundamental para retomar la producción de estos insumos ampliamente utilizados en el rubro de la construcción” destacó el director regional de Gendarmería, coronel Alberto Jara San Martín.

El Centro de Educación y Trabajo Valle Verde es una unidad semiabierta que basa su régimen en la autodisciplina y confianza en los penados, entregando una oferta laboral en distintos rubros, como la actividad agrícola a través del cultivo de hortalizas, confección de estructuras metálicas, mueblería, además de la modalidad de prestación de servicios a particulares, lo que permite que las personas que cumplen su privación de libertad en el centro adquieran hábitos laborales y aprendan un oficio que les facilite obtener recursos económicos y desempeñarse en el medio libre pensando en su reinserción socio-laboral.



GENDARMERÍA DE CHILE



“Como Área de Reinserción Social no solamente buscamos abordar las necesidades de los penados desde el aspecto laboral, sino que también visibilizar el trabajo que realiza el CET, sus rubros productivos y el impacto que genera un centro de estas características, en las personas que cumplen su privación de libertad en una unidad penal del sistema semiabierto, sobre todo en términos de la disminución de riesgo de reincidencia” explicó el jefe de Reinserción de Gendarmería en la región, Pablo Vargas Torres.

Finalmente hay que destacar que el curso se llevó adelante en dependencias del mismo CET por el Organismo Técnico de Capacitación Alto Sur, instancia de la que participaron de inicio a fin cinco penados, durante 45 horas cronológicas.

Noticias Relacionadas:

TEHUELCHENOTICIAS

https://tehuelchenoticias.cl/nuevo_sitio/2021/12/28/gendarmeria-capacito-en-vibrocomprimidos-a-penados-de-valle-verde/

EL DIVISADERO (EDICIÓN IMPRESA, PÁGINA 10)

<https://map.conectamedia.cl/index.php/clippingNews/view?id=22769392&email=245580&fromemail=1>



GENDARMERÍA DE CHILE



ELREPORTERODEIQUIQUE.COM

<https://elreporterodeiquique.com/funcionarios-del-crs-de-gendarmeria-entregaron-regalos-a-ninas-del-imillatay/>

FUNCIONARIOS DEL CRS DE GENDARMERÍA ENTREGARON REGALOS A NIÑAS DEL IMILLATAY

Una positiva acción realizaron los funcionarios del Centro de Reinserción Social de Iquique y Alto Hospicio, CRS, al apadrinar a una de las 52 niñas de la Residencia Imillatay, ubicada en la calle Barros Arana al llegar a Sotomayor, en Iquique.

La iniciativa la lideró el jefe del CRS Iquique, Roberto Castillo, quien se coordinó con la jefa del CRS de Alto Hospicio, Carla Álvarez, más el apoyo de la jefa de la Unidad Técnica de la dirección regional de Gendarmería, Maribel Fernández, lograron reunir una considerable cantidad de juguetes para las menores que van desde los cero a los nueve meses hasta los 25 años.

“Esta es una acción social que surgió de los propios funcionarios, quienes determinamos entregar un presente a las niñas de la residencia, con motivo de las festividades de Pascua y de fin de año. Lo bueno que, al presentar la idea, todos los funcionarios respondieron inmediatamente, con gran sentido de solidaridad”, dijo Roberto Castillo.

En tanto que, en las dependencias de esa residencia, fueron recibidos por la administrativa contable, Joselyn Roco, quien agradeció el gesto de los funcionarios de Gendarmería. “Maravilloso. Estamos muy agradecidas, no lo esperábamos, no se imagina como estos regalos vienen a alegrar a estas niñas. A diferencia de años anteriores hemos tenido pocas visitas en este sentido, ha estado lento. Pero con este aporte, estamos muy agradecidas”, expresó Joselyn Roco.

Al concluir la visita los funcionarios del CRS, se mostraron complacidos y agradecidos por tener la oportunidad de haber colaborado con un regalo, para las niñas de la residencia Imillatay.



GENDARMERÍA DE CHILE



DIARIO ELECTRÓNICO ARICAMIA

<https://www.aricamia.cl/personal-del-complejo-penitenciario-de-arica-llevo-la-magia-navidena-a-la-escuela-america/>

PERSONAL DEL COMPLEJO PENITENCIARIO DE ARICA LLEVÒ LA MAGIA NAVIDEÑA A LA ESCUELA AMÉRICA

Alumnos y alumnas compartieron con entusiasmo.

Tal como es una tradición, el personal del Complejo Penitenciario de Arica, llegaron disfrazados de diferentes personajes para compartir y entregar regalos, en el marco de una actividad navideña en la Escuela América. Los funcionarios y funcionarias participaron activamente en la jornada donde la entretención, la diversión y el baile fueron los ingredientes claves.

El alcaide (s) del Complejo Penitenciario de Arica, mayor Luis Ibañez González agradeció la oportunidad de apoyar en esta actividad, ya que sin dudas permitió llevar alegría y cariño hacia los estudiantes de la Escuela América. “Fue una instancia solidaria donde el personal de Gendarmería aportó para que los niños y niñas de la Escuela, compartieran con los diferentes personajes y con el Viejito Pascuero, disfrutando de una jornada divertida y de entretención donde la magia de la Navidad estuvo presente”.

Por su parte, el director de la Escuela América, Juan Manuel Iglesias Fernández manifestó que “más de 2 décadas de esta instancia que Gendarmería nos apoya y muy agradecidos que año a año nos entrega este gran aporte para los niños. A pesar de esta pandemia nos están colaborando y es una gran satisfacción de tener esta amistad y afecto de Gendarmería hacia la Escuela América”.

En total, más de 150 regalos fueron entregados a la Escuela América donde fue primordial la colaboración del personal de la Dirección Regional, del Centro Educación y Trabajo semi abierto, del CPF y del Complejo Penitenciario de Arica. Obsequios que fueron entregados a estudiantes de los niveles de prekinder hasta 3° básico.

En la actividad estuvieron presentes el alcaide (s) del Complejo Penitenciario de Arica, mayor Luis Ibañez González, la alcaide del Centro Educación y Trabajo semi abierto, capitán Karla Gómez Ferrada, personal de Gendarmería, como también los estudiantes de la Escuela América, sus familiares y el personal del establecimiento educacional.



GENDARMERÍA DE CHILE



Notas Relacionadas:

ARICAESNOTICIA.CL

<https://aricaesnoticia.cl/2021/12/29/personal-del-complejo-penitenciario-de-arica-llevo-la-magia-navidena-ala-escuela-america/>

SOYCHILE.CL

<http://www.soychile.cl/Arica/Sociedad/2021/12/28/738230/funcionarios-complejo-penitenciario-actividad-navidena.aspx>

EL PINGUINO

<https://map.conectamedia.cl/index.php/clippingNews/view?id=22771660&email=245580&fromemail=1>

Fue formalizado por tráfico en pequeñas cantidades

INTENTÓ INGRESAR DROGA A LA CÁRCEL OCULTA EN AMPOLLETAS

Funcionarios de Gendarmería detuvieron al sujeto, que posteriormente fue entregado a Carabineros.

José Ruiz Pérez fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Punta Arenas para ser formalizado por el delito de tráfico ilícito de drogas en pequeñas cantidades.

Al inicio de la audiencia se analizó el procedimiento de la detención, la cual fue practicada por funcionarios de Gendarmería, para luego ser entregado a Carabineros, tras ser sorprendido intentando ingresar droga a la cárcel de Punta Arenas.



GENDARMERÍA DE CHILE



El fiscal Manuel Soto le comunicó al imputado que se iniciaba una investigación en su contra por los hechos “ocurridos el 27 de diciembre de 2021, a eso de las 11 horas, en circunstancias que personal de Gendarmería del complejo penitenciario de Punta Arenas realizaban una revisión de las encomiendas que pretendían ingresar las visitas a la cárcel, se percatan que el imputado transportaba unos envases de ampollas led, de los cuales emanaba un fuerte olor a marihuana, visualizando en una pantalla de rayos X, percatándose que tenía dos contenedores de nailon transparentes, que mantenían una sustancia similar a la marihuana, dando positivo a THC, y cuyo peso era de 23 gramos con 700 miligramos.

Asimismo, mantenía 13 comprimidos de color amarillo y 33 fármacos del mismo color. Es así como el imputado Ruiz Pérez transportaba droga ilícita que intentaba ingresar al complejo penitenciario. El delito es de tráfico ilícito en pequeñas cantidad, en calidad de autor”.

Luego de exponer los cargos, el fiscal Soto Basauren solicitó que se aplique la medida cautelar de arraigo regional, la cual no tuvo oposición por parte de la defensa, por lo que el tribunal decretó que quedara con la prohibición de abandonar la Región de Magallanes, estimándose un plazo de 90 días para el cierre de la investigación.